
令和６年度第１回定例理事会議事録 

 

日時：令和６年４月６日（土） １４：３０～１６：０２ 

場所：奈良県理学療法士協会事務所（橿原市商工経済会館） 

   次の理事・監事は WEB会議システム（インターネット回線を使用した音声と映像を

即時に出席者へ伝達するシステム：ZOOM）により、次の場所にて参加した。 

   （自宅）北村哲郎、中村貴信、堀義範、江村修二 

議長：増田崇 

出席者：理事１０名（定足数５名）  監事２名  部長・委員長２名 書記１名 

【理事】増田崇、西田宗幹、田平一行、和田善行、松村明子、北村哲郎、中村貴信、

堀義範、河村隆史、池田耕二 

   【監事】江村修二、箕輪希予志 

   【部長・委員長】榮崎彰秀、中川勝利 

   【書記】四方絵里華 

議事録署名人：増田崇、江村修二、箕輪希予志 

欠席理事：なし 

欠席監事：なし 

 

議事： １．会長行動報告 

２．会員異動承認 

３．各局、部、委員会報告 

４．令和５年度の決算報告（現状） 

５．特定費用準備資金の積立について 

６．その他 

 

承認事項 

    １．会長行動報告 

    ２．会員異動承認 

    ３．特定費用準備資金の積立について 

 

１．会長行動報告（増田会長） 

  ４／ ２  吸引講習会 計画・打合せ 

   ／ ４  奈良リハ（栗岡学園） 入学式 

   ／ ６  第１回理事会 

   ／ ７  組織運営協議会 

承認 以上の会長行動について増田会長より報告がなされ、理事全員に承認された。 



承認 業務執行理事行動報告（西田副会長、田平副会長） 

業務執行理事から業務の報告がなされ、理事全員に承認された。 

 

 

２．会員異動承認 

承認 令和６年２月２５日から令和６年３月３１日までの会員異動が、理事全員に承

認された。 

 

 

３．各局・部・委員会報告 

１）学術局（田平理事・榮崎委員長） 

報告 学術局で組織再編を検討し、内容について説明がなされた。 

① 研修関連の各部・委員会からの現状報告 

・生涯学習部の承認作業が時間を要している。作業内容の見直しを検討。 

② 再編成案 

・研修部は企画研修会班、分野別研修会班、症例検討会班の３班に分ける 

③ 専門領域委員会における活動費、会議費について 

・専門領域委員会は現在、当日（臨時）スタッフが５名までの活動費申請

となっているが、昨年度は平均１０名程度で運営している。今年度は基

本８～１０名までで申請し、増員が必要な場合は理事会に上申する。予

算申請の際に１年を通しての臨時スタッフ人数を報告する。 

・今まで委員ではないスタッフが参加しても会議費として申請できなかった。

今後は臨時スタッフとして記載し、会議費を申請する（年３回程度の予定）。 

④ コーディネーターの活動費について 

１名での作業や準備が多いが、現状では会議費は出せない。今後、組織改編

となった場合に検討していく。 

             以上、今年度は上記方針で活動し適宜修正していく。来年度より新体制での活動

開始予定。 

報告 専門領域委員会（整形外科リハ）第１回研修会の参加希望者に協会入会前の方

が多々いるが、入会手続きを行っているかの把握が行えず困惑している。入会

受付のメールなどを確認し対応する。 

 ２）広報局（松村理事） 

  報告 ＨＰ管理部より、４月より事務員にＨＰへの掲載依頼・メール配信の移行を行

った。各理事に直接、外部より掲載依頼があればＨＰ内の登録フォームを紹介

する。ＨＰの全体的なリニューアルは３年後に予定している。機能的な修正が

あれば適宜行っていく。 



  報告 会誌３０号発刊にむけて準備中。各理事・部・委員に記事依頼済み。 

３）事務局（和田理事） 

報告 例年４月の理事会開催日が早く、前年度の決算が困難である。来年度より４月

３週目に開催予定とする。 

報告 次回５月２５日の役員会は理事会に変更となる。 

  報告 昨年度の会議費申請について、表彰審査委員会が２７回と多いが、昨年度は県

や日理協からの表彰申請依頼が多量であった。1人作業は含まれておらず、会議

の要件を満たしているため上記のまま受理する。 

     啓発部の１名のみの会議費申請については、総務部で確認し修正する。 

４）財務部（中川部長） 

  報告 ３３回学会準備委員会より講師料についての問い合わせがあった。規程では 1

単位（９０分）に満たない場合は３０分単位で計算することとなっている。現

在、講師料規程の変更を検討しているため、時間割りでの支払いを行う。 

 

 

４．令和５年度の決算報告（現状）（増田会長、和田理事、中川部長） 

報告 令和５年度の現状の決算報告について、増田会長・中川財務部長より報告がなさ

れた。事務所移転もあったため、支出が増えている。和田理事より、対策につい

て説明がなされた。 

 

 

５．特定費用準備資金の積立について 

  承認 特定費用準備資金の積立について和田事務局長より、以下の計画内容・内訳が

説明され、審議の結果、理事全員に承認された。 

内容 積立金 積立期間 備考 

創立５０周年記念式典 ３３０万 １年間 次回６０周年の予定 

電子機器積立 

（パソコン購入） 

３８０万 ５年間・１０年間  

事務所改修費用 ２００万 １０年間  

ホームページリニューアル ２００万 ３年間  

 

 

６．その他 

１）難病相談支援センター交流会について（増田会長） 

  報告 畿央大学 岡田先生に打診する。 

２）ニューレジリエンスフォーラム全国大会について（増田会長） 



  報告 ５月３０日に東京で開催予定。参加可能な理事がいれば検討する。 

 

以上 


